



**Gesamtpersonalrat für das Land
und die Stadtgemeinde Bremen**



**Freie
Hansestadt
Bremen**

Gesamtpersonalrat Knochenhauerstr. 20/25 28195 Bremen

Pressemitteilung

Auskunft erteilt
Doris Hülsmeier

Zimmer 2

Tel. (0421) 361 2215

Fax (0421) 496 2215

E-Mail

gesamtpersonalrat@gpr.bremen.de

Datum und Zeichen

Ihres Schreibens

Unser Zeichen

(bitte bei Antwort angeben)

Hr/Wi

Bremen, 10. September 2020



Fair handeln für Kinder in armen Ländern
mit der Rest-Cent-Aktion. Infos unter
www.gpr.bremen.de/restcent

Staatsrat Hagen bekennt sich zur Mitbestimmung Lob für den öffentlichen Dienst

Der neue Staatsrat im Finanzressort, Dr. Martin Hagen, stellte sich in der heutigen Personalräteversammlung den Interessenvertretungen der Beschäftigten des öffentlichen Dienstes vor. Dabei betonte er die Bedeutung eines handlungsfähigen öffentlichen Dienstes für die Krisenbewältigung: „Wir sind bisher gut durch die Krise gekommen, weil wir einen guten öffentlichen Dienst haben. Viele Beschäftigte haben sich weit über das normale Maß hinaus eingesetzt. Dafür bedanke ich mich sehr herzlich.“

Ausdrücklich bekannte er sich zur Mitbestimmung als wesentlichem Bestandteil einer lebendigen Demokratie. Er hob hervor, dass dies in Bremen auch in der Landesverfassung verankert sei. Er stehe zum Bremischen Personalvertretungsgesetz.

Die Chancen der Digitalisierung will Hagen offensiv nutzen. So könnten die Arbeitsbedingungen der Beschäftigten und die Dienstleistungsangebote für die Bürger*innen gleichermaßen verbessert werden. Hagen strich die hohe Bedeutung von Barrierefreiheit bei der Digitalisierung in Bremen heraus.

Aus dem Kreis der Personalräte wurde darauf hingewiesen, dass die umfassende Einbeziehung und Qualifizierung der Beschäftigten in etlichen Dienststellen vernachlässigt werde. Das bremse den Erfolg von Digitalisierungsmaßnahmen.

Hagen unterstrich die Wichtigkeit guter Führung. Führungskräfte müssten das Team besser machen, das Beste aus jedem und jeder Einzelnen herausholen und den besonderen Charakter von Führungsaufgaben erkennen. Es gehe nicht darum, der oder die Beste in der Sachbearbeitung zu sein.

Dienstgebäude
Knochenhauerstr. 20/25
3. Etage
28195 Bremen
Internet: www.gpr.bremen.de

Bus/Straßenbahn
Haltestellen Schüsselkorb/
Am Wall/ Herdentor

Telefon (Auskunft): (0421) 361 2215

Seite 1 von 2



nach telefonischer Absprache

Einen positiven Eindruck hinterließ der neue Staatsrat mit der offenen Art und Weise, seine Ziele vorzutragen und der ausdrücklichen Bereitschaft, über anstehende Probleme ins Gespräch zu kommen. Konkret lud er den Ausbildungspersonalrat ein, über Maßnahmen zu sprechen, mit denen Abwanderungstendenzen nach Abschluss der Ausbildung begegnet werden kann.